

Director Nacional CONADI entregó 12.700 millones de pesos en tierras para mapuche de Cautín

De manera simbólica, en el Aula Magna de la Universidad Mayor, recibieron su certificado 70 beneficiarios del 18° concurso subsidio para la adquisición de tierras por indígenas, en una ceremonia presidida por Ignacio Malig Meza y por el Delegado Presidencial de La Araucanía, Víctor Manoli Nazal.

Uno de los ejes principales del Gobierno del Presidente Sebastián Piñera es la familia, y principalmente, mejorar su calidad de vida, especialmente de las familias indígenas más vulnerables, y ese es el enfoque que la Corporación Nacional de Desarrollo Indígena, CONADI, impulsa a través del Concurso Subsidio para la Compra de Tierras



por Indígenas, de acuerdo a lo establecido en el Artículo 20 letra a) de la Ley Indígena (19.253).

En el marco de la pandemia aun presente en nuestro país, la entrega de los certificados a los ganadores de este concurso en la Provincia de Cautín, se realizó de manera simbólica a 70 de los 508 beneficiarios de esta zona, en una ceremonia realizada en el Aula Magna de la Universidad Mayor, Sede Temuco, presidida por el Director Nacional de CONADI, Ignacio Malig Meza, y el Delegado Presidencial de La Araucanía, Víctor Manoli Nazal.

Mundo mapuche

“Estamos entregando sus

certificados a un grupo representativo de las 508 familias de la Provincia de Cautín que los acredita como adjudicatarios de la dieciochoava versión de nuestro concurso de tierras para indígenas, donde son 12.700 millones solo para esta provincia y 25 millones para cada beneficiario”, señaló el Director Nacional de CONADI, Ignacio Malig Meza, agregando que “este es un beneficio que entrega el Gobierno del Presidente Sebastián Piñera, sin cargo de restitución, no hay una devolución de este dinero, lo que va a permitir adquirir las tierras que son esenciales para el mundo mapuche por la vin-

culación que tienen con ella”.

“Aquí hay una gran inversión de CONADI para personas y comunidades que van a poder hacer uso de este beneficio para la compra de tierras, familias que se van a convertir en propietarias de sus tierras y luego postular a distintos beneficios que les van a permitir mejorar su calidad de vida sin lugar a dudas”, agregó el Delegado Presidencial de La Araucanía, Víctor Manoli Nazal.

Beneficiarias agradecidas

“La verdad es que no esperaba recibir este beneficio entre las miles de personas

que postulan, así es que estoy muy contenta, sorprendida desde que me llamaron para informarme que había resultado beneficiada con el subsidio para la compra de tierras de CONADI y que hoy podría venir a retirar mi certificado”, dijo Jocelyn Levfó.

“Estaba postulando desde el 2008 y gracias a Dios en esta oportunidad salí beneficiada con este subsidio para la compra de tierras, por lo que estoy súper contenta, voy a trabajarla, voy a sembrar, voy a construir mi casa, para vivir con mis tres hijos maravillosos. Cuando me llamaron tuve ganas de llorar, porque estaba esperando hace mucho este beneficio”, agregó Verónica Curamil.

100% online

Al tratarse de un concurso desarrollado durante la pandemia del Coronavirus, debemos destacar los esfuerzos realizados desde CONADI para no detener la entrega de los beneficios para las familias indígenas, y este concurso fue el primero en la historia en desarrollarse con postulaciones completamente en línea, sin la concurrencia a las oficinas, previniendo así posibles focos de contagio, logrando un record de 55 mil postulaciones a nivel nacional.